



Eine tolle Weihnachts-Überraschung!

Eine ganz besondere Weihnachtsfeier fand am 06. Dezember 2023 in der Kita „Harzblick“ statt.

Das Team der Kita sowie fleißige, ehrenamtliche Helfer haben die ganze Einrichtung in ein kleines Weihnachtswunder verwandelt. Eltern und Kinder bestaunen die liebevoll weihnachtlich geschmückten Räume der Kindertagesstätte und konnten sich so aktiv mit ihren Kindern weihnachtlich einstimmen.

Um 16:30 Uhr besuchte der Weihnachtsmann die Kita - und hatte in diesem Jahr eine **sehr besondere Überraschung** für die Kinder mitgebracht. Hierfür benötigte der Weihnachtsmann tatkräftige Unterstützung von fleißigen Helfern (siehe Bild) - denn im Außengelände stand plötzlich, mit ganz viel Heimlichkeit, **ein neuer Bauwagen für die Kinder!**

Die Freude und Wertschätzung der Familien darf an Familie Stein aus Hüttenrode weitergegeben werden. Sie haben diesen Kindertraum möglich gemacht! Die Kinder der Kita Harzblick werden lange Freude daran haben. Vielen lieben Dank an Familie Stein! / Katja Wilke, Stellv. Leiterin Kita „Harzblick“

